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中 山　孝 司　（税理士：中山税理士事務所）

出席委員の氏名及び職業

委員からの意見・質問とそ
れ に 対 す る 回 答 等

意 見 ・ 質 問

　　　　　3件

総件数　　6件抽 出 案 件

　　　　　1件

第６回宇和島市入札監視委員会 議事概要(平成27年12月定例会議)

平成27年12月2日（水）　午後2時00分から午後3時50分

宇和島市役所　2階　202会議室
開催日時及び場所

内
　
　
訳

随 意 契 約

指 名 競 争 入 札

一 般 競 争 入 札

別紙のとおり

（期間：平成27年4月1日～平成27年9月30日）

平成27年4月1日～平成27年9月30日

別紙のとおり

対 象 期 間

（備考）
抽出方法
・各委員が無作為に2件程度抽
出　　　　　2件

回 答 等



別　　紙

・8者を指名した結果、7者が辞退しているが、辞退
が多い理由は何か。

・市内で建築工事の需要が多く、技術者を確保でき
ないことに加え、施工場所が離島であり、工事期間
が780日と非常に長いことが辞退した理由ではないか
と考える。

意 見 ・ 質 問 回 答 等

【入札及び契約手続の運用状況等の報告】

・履行期限内に工事を完成することができなかった
として指名停止をしている件は、別途違う業者に発
注したということか。

【抽出事案の審議】

①番城小学校（屋内運動場）耐震補強等改修工事

・この業者で最後までやり終え、遅延日数に応じて
遅延損害金を徴収した。

・想定業者は何者か。 ・18者である。

・結果的に1者しか応札が無かった理由は何か。 ・昨年度末から今年度上半期にかけて、市内で学校
の耐震、建替工事の需要が非常に多くなっており、
本工事に必要な技術者を確保できない等の理由によ
り、応札者が少なかったと考える。

②戸島小学校建設工事

・当該工事については、予定価格が1億5千万円以上
である為、契約に議会議決が必要となる。当初、分
離発注する予定で、7月に建築一式工事の一般競争入
札を行ったが応札者が無く不調となった。分離発注
から一括発注に変更し、また、9月議会の日程等もあ
り、一般競争入札に付する時間的余裕がないことか
ら指名競争入札とした。

・約8億円の工事を指名競争入札で実施した理由は何
か。

・特に学校関係の工事が、入札参加者が少なく、高
落札率である印象を受けるが、学校ということが何
か要因になっているのか。

・今年度に入って消防詰所の建替工事も2件不調と
なっており、特に学校が要因になっている訳ではな
い。

・応札時に1者しかいないという事を業者は分かって
いるのか。

・入札時期をずらして発注することは検討しなかっ
たのか。

・学校の耐震化計画では、今年度が最終年度となっ
ており、東日本大震災以降、一日でも早く着手しな
ければならないという状況である。

・辞退した業者に対してペナルティーはあるのか。 ・特に無い。

・必要な費用についは全て考慮している。・予定価格を算出する際に、離島での工事というこ
とは考慮されているのか。

・電子入札を実施している為、業者は何者参加して
いるか分からない状況で応札している。
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別　　紙

意 見 ・ 質 問 回 答 等

⑥宇和島市放課後児童健全育成事業

・落札率が非常に低いが、最低制限価格は設定して
いないのか。

・設定していない。最低制限価格制度は工事のみを
対象としている。

・落札率が非常に低い理由は何か。 ・予定価格は積算基準を元に設定しており、予定価
格の45％程度が諸経費となっている。当該業務は草
刈りと剪定が主な内容となっており、業者によって
は人件費分が確保ができればいいと判断し、入札金
額を見積もったのではないかと考える。

③石丸公園植栽地管理業務

④宇和島市公共下水道根幹的施設の建設工事委託業
務

・単純な下水道工事ではないということか。 ・プラント内部の電気、機械設備の更新工事になる
ので、特殊で大規模な工事になる。当市では当該工
事の指導、監督を行える専門技術者がいない為、工
事を委託することとした。

⑤マイナンバー制度システム対応業務（住基・税・
番号連携）

・国が自治体規模毎に想定の事業費を出していたと
のことだが、業者側も確認できるものなのか。

・閉鎖されているホームページで公表していたが、
閲覧できる領域であった為、業者側も確認していた
可能性はある。

・予定価格はどのように設定されているのか。 ・下水道事業団が発注する設計金額に一定の率を掛
けた管理手数料を加算した額が予定価格となる。ま
た、入札差金が生じた場合は、減額の変更契約をす
ることになる。

・下水道事業団が行った入札結果等の情報提供はあ
るのか。

・入札結果等の情報提供は受けている。

・更新時期が来たら新たに競争するのか。それとも
バージョンアップをしていく中で、今後もずっと随
意契約となるのか。

・原則、契約期間の満了に伴い、プロポーザル等の
競争性を確保したうえでの業者選定を行うこととな
る。

・事業の中で、事故等により損害が発生した場合の
責任の所在は誰にあるのか。

・条例の規定により、賠償すべき事故等が発生した
場合は、運営委員会が賠償することとなる。その
為、運営委員会は損害賠償保険に加入している。

・契約の相手方が運営員会となっているが、法人格
を有しない相手と契約できるのか。

・契約書では運営委員会の会長個人と契約してい
る。
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別　　紙

意 見 ・ 質 問 回 答 等

・前回の監視委員会で、平成27年度から全て一般競
争入札にするということだったが、その方針で発注
しているのか。

・前回ご報告したとおり、建設工事と建設コンサル
タント業務については、原則、一般競争入札で発注
しているが、災害等で急を要する案件等、特別な事
情があれば指名競争入札で行うこともある。

【その他】
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抽出事案一覧表

（期間：平成27年4月1日 ～平成27年9月30日）
一般競争入札

種別 No. 件　　名 契約の相手方 契約金額（円） 備　　考

工事 21
番城小学校（屋内運動場）耐震補強等改
修工事

（有）森川建設 ¥26,676,000 【抽出：氏家委員長】

指名競争入札

種別 No. 件　　名 契約の相手方 契約金額（円） 備　　考

工事 1 戸島小学校建設工事 （株）山下工務店 ¥819,720,000 【抽出：中山委員】

業務委託
(役務)

22 石丸公園植栽地管理業務 （有）横山緑化センター ¥1,512,000 【抽出：中村委員】

随意契約

種別 No. 件　　名 契約の相手方 契約金額（円） 備　　考

業務委託
(役務)

13
宇和島市公共下水道根幹的施設の建設工
事委託業務

地方共同法人 日本下水
道事業団

¥212,080,000 【抽出：氏家委員長】

業務委託
(役務)

28
マイナンバー制度システム対応業務（住
基･税･番号連携）

（株）ＲＫＫコンピュー
ターサービス

¥17,757,360 【抽出：中村委員】

業務委託
(役務)

43 宇和島市放課後児童健全育成事業
明倫児童クラブ運営委員
会

¥7,584,750 【抽出：中山委員】


